



LA FAO ET LA FORESTERIE



FAO/G. NAPOLITANO

Conférence internationale sur les forêts pour la sécurité alimentaire et la nutrition

La Conférence internationale sur les forêts pour la sécurité alimentaire et la nutrition a été organisée par la FAO, en partenariat avec Bioversity International, le Centre pour la recherche forestière internationale (CIFOR), le Centre mondial d'agroforesterie et la Banque mondiale, et s'est tenue au siège de l'Organisation du 13 au 15 mai 2013. Plus de 400 participants ont assisté à cette réunion technique, notamment

des experts gouvernementaux et des représentants d'organisations de la société civile, de communautés autochtones et d'autres communautés locales, d'institutions donatrices et d'organisations internationales, en provenance de plus de 100 pays. Un résumé des débats a été exposé et commenté lors de la session plénière finale.

Le prochain numéro d'*Unasyva* présentera des articles relatifs à la conférence, qui porteront sur les communications, les débats et le contexte sous-jacent.



En haut: Gabriel Tchango, Ministre des eaux et forêts du Gabon, parle lors de la session d'ouverture de la Conférence internationale sur les forêts pour la sécurité alimentaire et la nutrition

À gauche: Des bénéficiaires du Projet acacia de la FAO, réalisé au Sénégal, tiennent une réunion villageoise sur la gomme arabique, un produit arboricole générateur de revenus. La formation en gestion d'entreprises forestières durables peut aider les communautés, en particulier les femmes et les jeunes, à accéder à des chaînes de valeur équitables et à améliorer leur sécurité alimentaire et leur nutrition

FAO/S. DIALLLO